

Méditation

à propos de l'Evangile du dimanche 8 Novembre 2020

Evangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (25, 1-13)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples cette parabole : « Le royaume des Cieux sera comparable à dix jeunes filles invitées à des noces, qui prirent leur lampe pour sortir à la rencontre de l'époux. Cinq d'entre elles étaient insouciantes, et cinq étaient prévoyantes : les insouciantes avaient pris leur lampe sans emporter d'huile, tandis que les prévoyantes avaient pris, avec leurs lampes, des flacons d'huile. Comme l'époux tardait, elles s'assoupirent toutes et s'endormirent.

Au milieu de la nuit, il y eut un cri : “**Voici l'époux ! Sortez à sa rencontre.**” Alors toutes ces jeunes filles se réveillèrent et se mirent à préparer leur lampe. Les insouciantes demandèrent aux prévoyantes : “Donnez-nous de votre huile, car nos lampes s'éteignent.” Les prévoyantes leur répondirent : “Jamais cela ne suffira pour nous et pour vous, allez plutôt chez les marchands vous en acheter.” Pendant qu'elles allaient en acheter, l'époux arriva. Celles qui étaient prêtes entrèrent avec lui dans la salle des noces, et la porte fut fermée. Plus tard, les autres jeunes filles arrivèrent à leur tour et dirent : “Seigneur, Seigneur, ouvre-nous !” Il leur répondit : “Amen, je vous le dis : je ne vous connais pas.”



Le Seigneur Jésus a dit :
« Au milieu de la nuit,
ON CRIA :
VOICI L'ÉPOUX,
allez à sa rencontre ! »

Matthieu 25:6

Veillez donc, car vous ne savez ni le jour ni l'heure. »

De cet Evangile, je retiens ces phrases: «Au milieu de la nuit, un cri se fait entendre : c'est l'époux qui vient, sortez à sa rencontre »et puis : « Veillez »

La nuit !

Nuit des hôpitaux avec les malades et les soignants qui attendent des jours meilleurs...

Nuit de l'angoisse, de la peur devant la pandémie qui nous submerge...

Nuit de la solitude de ceux qui, confinés ne reçoivent pas de visites...

Nuit de la séparation dans les familles qui ne peuvent plus se retrouver...

Nuit du chômage, de l'incertitude devant un avenir qui s'assombrit...

Nuit des familles meurtries par le terrorisme...

Nuit des SDF, des sans-papiers, des migrants pour qui le virus rend la vie encore plus difficile...

Nuit des fidèles qui souffrent de ne plus se retrouver pour vivre l'Eucharistie...

Nuit de nos doutes, de nos désespérances parfois, de nos appels vers Dieu ...

Et pourtant au milieu de toutes ces nuits : « un cri se fait entendre, voici l'époux, sortez à sa rencontre... veillez ! »

Dieu nous dit d'être attentifs aux événements de notre vie, même dans les moments les plus sombres où nous sommes tentés de désespérer. Il est là. Il vient à notre rencontre.

A nous de veiller, de lui dire notre détresse mais aussi notre espérance.

Je rejoins le psaume 62 : « Dans la nuit, je me souviens de toi et je reste des heures à te parler, oui tu es venu à mon secours.... »

Chrétiens, soyons témoins de l'ESPERANCE qui nous habite !

Simone Finot